

COMUNICADO N° 487
Sábado, 26 de junio del 2021.

Debido a la falta de agua mañana domingo en la ciudad capital, solo atenderán los centros de hisopados del Estadio Nacional Rod Carew (Vía Centenario) y Emilio Royo, ubicado detrás de la Arena Roberto Durán.

Precisamente el Ministerio de Salud (MINSa) reporta que en lo que va del mes de junio, se han realizado un total de 5,574 pruebas de hisopados en el auto rápido ubicado en Estadio Nacional Rod Carew, mientras que en el punto habilitado en el estadio Emilio Royo, se han aplicado durante estos días 6,869.

Entre tanto en los auto rápidos de La Chorrera se han realizado en lo que va de junio 1,839, en el punto móvil de Colón 353, en Penonomé 2,178 y en el de Aguadulce 1,752.

El horario de atención al público es de 7 a.m. a 3 p.m. en los puestos de auto rápidos, pero muchos centros de salud del MINSa atienden hasta las 11 p.m.

Con la llegada de la época lluviosa el Ministerio de Salud (MINSa) le recuerda a la población que de presentar cuadros de resfriado es fundamental buscar atención médica y realizarse un hisopado para descartar que se trate de síntomas relacionados al COVID-19.

Igualmente, el MINSa le recuerda que los centros de salud y policlínicas de la Caja de Seguro Social (CSS) también realizan pruebas de hisopados.

Es importante no bajar la guardia para evitar los contagios por COVID-19 y mantener las medidas de autocuidado como el lavado constante de manos, uso de gel alcoholada, pantalla facial, alcohol, uso de mascarillas y procurar el distanciamiento físico.

También se le recuerda a la población que mañana domingo 27 el auto rápido de vacunación, ubicado en la Ciudad Deportiva Irving Saladino, estará cerrado y retomará la jornada de vacunación el próximo lunes 28 de junio a las 7 a.m.

Nuevas medidas empiezan a regir

A partir de hoy a las 10 pm hasta las 4 am del próximo lunes 28 de junio, inicia la cuarentena total sin jornada laboral, ni movilidad, solo en el distrito de Colón, provincia de Colón.

Igual medida iniciará a regir a partir de este sábado en el distrito de Chitré, provincia de Herrera, pero se exceptúan de la medida de toque de queda a partir de las 10 pm, los distritos de Santa María, Las Minas, Ocú y Los Pozos, los cuales tendrán toque de queda de 12 medianoche a 4 am.

Cuarentena total a partir de hoy a las 10 pm al lunes a 4 am, con restricción de movilidad y laboral, tendrán también los distritos de Las Tablas, Los Santos y Macaracas en la provincia de Los Santos.

En esta provincia quedan exceptuadas de la medida los distritos de Pedasí y Pocrí que tendrán toque de queda desde las 12 medianoche a 4 am de lunes a domingo.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 118,239,774 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 180,504,637 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,911,479 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 381,549 pacientes recuperados, 1,057 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 399,877.

A la fecha se aplicaron 13,826 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 7.6%.

En las últimas 24 horas se ha registrado 9 defunciones, que totalizan 6,514 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.

Los casos activos al día de hoy suman 11,814. En aislamiento domiciliario se reportan 11,164 de los cuales 10,805 se encuentran en casa y 359 en hoteles. Los hospitalizados suman 650 y de ellos 548 se encuentran en sala y 102 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).